

# Dans un monde en recherche... une parole d'espérance

Claude Dion, prêtre

Paroisse Saint-François-Xavier

**Chaque année, l'Église nous offre le temps de l'Avent, temps propice pour préparer nos cœurs à la fête de Noël. De nouveau, cette année, cette fête de Noël va rendre présente à nos yeux la naissance de Jésus il y a 2000 ans; nous allons donc revivre LA PREMIÈRE VENUE DU FILS DE DIEU au cœur de notre histoire.**

C'est le premier volet de la fête de Noël; mais ce temps de l'Avent désire aussi nous sensibiliser à une autre dimension de notre vie chrétienne, à savoir SA SA SECONDE VENUE À LA FIN DES TEMPS. En effet, depuis que Jésus est mort, ressuscité, et retourné vers le Père, nous sommes «en attente» de son retour dans lequel IL achèvera son Royaume. Aussi, dans cette période d'attente que nous appelons «le temps de l'Église», nous sommes invités à «VEILLER». Dans cette période d'attente, nous sommes invités à être attentifs aux signes de la présence de Dieu parmi nous et à bâtir avec lui l'Église d'aujourd'hui.

À cette mission qui nous est confiée, nous sommes invités à l'accomplir dans un monde en pleine mutation, dans un monde en recherche. Et en regardant ce monde dans lequel nous vivons, nous sommes émerveillés devant les pas de géant que l'on fait dans tous les domaines, domaine de la technologie, de la science, des arts. Voilà des aspects positifs et très encourageants. Mais, il y a aussi la partie sombre du tableau; ce monde qui nous émerveille par la finesse de l'esprit humain, est aussi aux prises avec toutes sortes de conflits; avec la guerre, la haine, la rivalité de peuples qui semblent s'en aller tout droit à leur perte. Ajoutez à cela, les grandes questions qui se posent face à notre environnement, à notre système de soins de santé; la question de la violence conjugale, l'inégalité dans le partage des biens; on ne sait plus partager la nourriture dans notre monde... Tout ce contexte laisse beaucoup de gens inquiets et angoissés.

Mes bien chers amis, sans vouloir jeter un regard pessimiste sur notre monde, il nous faut admettre que notre monde ne vit pas actuellement dans la pleine lumière du jour. Aussi, dans ce mélange, je dirais, déconcertant, de bonnes et de mauvaises

choses, nous nous interrogeons, nous nous questionnons.

Notre monde est actuellement en recherche de sens et de vérité dans tous les domaines: familial, social et religieux. Nous avons à faire des choix et des choix qui ne sont pas faciles. Et face aux difficultés que nous rencontrons sur notre route, il peut être facile de se laisser aller au pessimisme. Des questions viennent à notre esprit: «Est-il vrai que notre monde soit si mauvais, si voué à l'échec comme certains esprits pessimistes le pensent? Si Dieu était vraiment là, laisserait-IL son monde aller à la dérive?»

C'est ainsi qu'on voudrait que Dieu s'exprime, qu'IL fasse quelque chose, qu'IL change le cours des choses. Dans notre monde en recherche de vérité, au cœur de cette confusion que nous constatons, la Parole de Dieu vient aujourd'hui nous ouvrir à l'espérance. Oui, une CERTITUDE S'ÉLÈVE. Il y a QUELQU'UN qui sait où s'en va notre monde. LA PAROLE DE DIEU nous montre le Père.

Oui, Dieu veille sur notre monde. En nous envoyant son Fils pour nous sauver. Il ouvre un chemin, une Espérance. La Parole de Dieu nous dit aujourd'hui que Jésus qui est déjà venu comme SAUVEUR du monde, reviendra de nouveau. Il remettra alors dans les mains de son Père ce monde achevé.

Les amis, avec une telle certitude, une telle espérance, comment pourrions-nous désespérer de ce monde et de nous-mêmes? Appuyé sur cette certitude, nous croyons que notre monde ne s'en va pas à sa perte, mais qu'il s'en va, péniblement peut-être, mais sûrement vers le retour du Seigneur, à la rencontre définitive du Christ.

D'ici là, soyons convaincus que Dieu est toujours là, présent au cœur du monde et de notre vie; encore faut-il être attentifs aux signes de sa présence, même aux périodes creuses et noires où IL semble absent, Il est toujours là. Mais IL ne s'impose pas.

IL se donne à qui le désire et l'accueille. IL veut être attendu et désiré. Chers amis, ce temps de l'Avent, c'est le moment tout choisi de revoir la liste de nos attentes. Qu'attendons-nous vraiment à Noël? À travers tous les préparatifs matériels de la fête, allons-nous laisser une place à Dieu dans notre cœur? Car, dans le fond, il ne faut pas se le cacher, nos attentes révèlent qui nous sommes.

Un sage disait: Dis-moi ce que tu attends, je te dirai qui tu es! Ça veut dire concrètement: là où sont nos attentes, là aussi est notre cœur.

Profitions de ce temps de l'Avent pour réveiller en nos cœurs cette présence amoureuse de Dieu. Accueillons cœurs et bras ouverts ce Dieu qui vient nous rencontrer cette année. Prenons conscience qu'IL ne cesse de nous rendre visite. L'Évangile nous dit qu'IL vient à l'improviste, le soir, le matin, en somme à tout moment de notre vie.

Puissent nos yeux s'ouvrir et Le découvrir Présent au milieu de de nous! Que l'Avent, 2002 fasse de notre Église un peuple de veilleurs au cœur du monde!



Ouvert le soir à partir du mercredi

**Le Raphaël**  
101  
Lauréat régional

Le Grand Prix du tourisme québécois 2002  
Or catégorie cuisine

**Il reste quelques places pour les 24, 25, 31 décembre et 1<sup>er</sup> janvier avec de bons menus débutant à 25\$**

**Venez fêter avec nous!**

3053, boul. Labelle à Prévost • Réservations: 450 224-4870

**Prévost** AVIS PUBLIC

**OFFRE D'EMPLOI  
DIRECTEUR DES SERVICES URBAINS**

**Connaissances techniques**

- Gestion de dossiers de voirie
- Expérience du milieu municipal
- Connaissance des logiciels informatiques
- Maîtrise du français écrit

**Qualités et aptitudes personnelles recherchées**

- Posséder un bon sens de l'organisation du travail
- Capacité à diriger du personnel (travail d'équipe)
- Savoir fixer les priorités quotidiennes en fonction des plans, des problèmes les plus urgents et des conditions climatiques

**Entretien, leadership, sens de l'équipe, résistance au stress**

**Principales tâches**

- Suivi des normes du ministère de l'Environnement relativement aux équipements d'aqueduc et d'égout;
- Préparation des appels d'offres des différents contrats ainsi que le suivi de la réalisation de ces contrats;
- Suivi de plans et devis pour réseaux d'aqueduc et d'égout et autres équipements similaires;
- Supervision du système d'épuration des eaux

Les personnes intéressées doivent faire parvenir leur curriculum vitae au plus tard le mercredi 15 janvier 2003 à 16 h 30 à l'adresse suivante :

VILLE DE PRÉVOST  
Service des ressources humaines  
2870, boulevard du Curé-Labelle  
Prévost (Québec) J0R 1T0  
ou par courriel au [reshum@ville.prevast.qc.ca](mailto:reshum@ville.prevast.qc.ca)



**« L'expérience n'appartient qu'à celui qui la construit »**

L'expérience des membres du conseil de la Ville de Prévost ne suffit pas. Elle a du sens quand elle est au service des citoyens.

Les membres du conseil veulent continuer selon la volonté des citoyennes et des citoyens de Prévost, à construire une VILLE qui représente leurs rêves.

**Le conseil municipal est heureux de souhaiter de Joyeuses Fêtes à l'ensemble des citoyens de Prévost**

**Nous vous remercions de votre confiance et de votre appui!**

**Prévost**